

学校生活のようす 3月14日(月)～

学年のまとめ【1～4年】

3月も第3週になり、各学年とも学習がまとめの段階に入っているようです。



2年教室にお邪魔してみました。上段は国語、下段は算数の学習のようすです。みんな、真剣に問題を解いたり感想を書いたりしていました。学習に集中している2年生の姿に、1年間の成長を感じました。

体育はキックベースボールです。



4年生。国語の時間にアンケート調査を行った結果を表やグラフにまとめ、発表の練習です。



3年生の社会科。南アルプス市がどのように変わってきたか、これまでの学習を振り返りながらまとめました。



1年2組では、星空のようすをあらわす音楽に挑戦していました。お休みの子も、Chromebookを使って授業に参加していました。



新入生説明会の資料をいただきました【6年】

楯形中学校の新入生説明会には、例年、保護者だけでなく6年生も行っていましたが、今年はコロナの感染が拡大している時期の実施だったため、保護者の方への説明だけが行われました。そこで、中学生の先輩が、6年生のために説明会用の資料を届けてくれました。



卒業式に向けての合同練習【5, 6年】

いよいよ明日は卒業式。今週は5年生と6年生の合同練習が行われました。6年生はいろいろな方への感謝の気持ちが伝えられるよう、5年生は在校生の代表として6年生を見送ることができるよう、真剣に練習に取り組んでいました。きっと明日の卒業式も、素晴らしい卒業式になると思います。また、明日の卒業式のために、南アルプス市商工会様から記念撮影ができる大型の証書パネルを戴きました。

